

Viernes 29 de Julio del 2011

El Financiero Peligra estatus del dólar como moneda de reserva (AFP) WASHINGTON, DC, 28 de julio.- La directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, afirmó hoy que ella entreveía "dudas" sobre el estatus del dólar como moneda de reserva mundial, si persistía el bloqueo en las negociaciones presupuestales en el Congreso estadounidense. El bloqueo en torno al aumento del límite legal de la deuda pública estadounidense "provocaría probablemente una caída del dólar respecto de otras monedas y probablemente dudas en el ánimo de quienes conservan divisas acerca de si el dólar es efectivamente la moneda de reserva última y de primer orden", indicó Lagarde a la cadena estadounidense PBS. "Hay realmente muchas preocupaciones. Está claro que la economía mundial es muy dependiente de la economía estadounidense, porque es la primera economía mundial", señaló, según extractos de la entrevista publicados en el sitio de Internet de la cadena televisiva. P.C. tipo de cambio, dólar, divisas, deuda, Estados Unidos "Gravísimo" para el mundo que EU caiga en moratoria Clara Zepeda Hurtado Sin embargo, de acuerdo con Alberto Jones, director de Moody's en México, si el gobierno estadounidense cae en moratoria, "sería algo increíblemente grave, no por lo que hagan las calificadoras. El hecho de que lo haga sería gravísimo para el mundo", proyecta. Si eso sucede, advierte, "no se va a ir el dinero de Estados Unidos. Ése no es un tema. El tema es la reacción de los chinos que ya dijeron públicamente 'oye, qué estás haciendo con mi dinero'. El principal acreedor de ese país son los chinos", refiere Jones a EL FINANCIERO. P.C. Estados Unidos, deuda, inversión, crisis Tianguis Turístico para Jalisco y Nayarit Claudia Alcántara Tras nueve días de presentaciones y deliberaciones, el comité revisor eligió la dupla Puerto Vallarta-Riviera Nayarit como la sede del Tianguis Turístico de México para 2012; y anticipó las sedes para 2013 y 2014: Puebla y Quintana Roo, respectivamente. Para participantes de la industria turística, la decisión "salomónica" del comité - en el caso de la sede para 2012- tendrá que consolidarse con una verdadera unión entre los dos gobiernos de los estados ganadores: Jalisco, de fracción panista, y Nayarit priista. El subsecretario de Operación Turística de la Secretaría de Turismo (Sectur), Fernando Olivera, indicó que para la decisión se consideraron aspectos diferentes: capacidad instalada, conectividad, oferta de servicios turísticos, y compromisos económicos, tecnológicos y recursos de los gobiernos estatales. P.C. turismo La desaceleración inició desde junio Ivette Saldaña El sector industrial confirmó que la desaceleración económica en México inició desde junio pasado, por lo que anunció un ajuste a la baja en sus proyecciones tanto de crecimiento económico como de generación de empleos. Ante las afectaciones que tenemos por el incierto panorama de Estados Unidos y los problemas de Europa, Salomón Presburger dijo que redujeron las expectativas de crecimiento del PIB a un rango de 3.8 a 4.2 por ciento para 2011, luego de que a principios de año estimó entre 4.5 y 5 por ciento. El presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) explicó que no se alcanzará la meta de crear 600 mil plazas de trabajo, ya que sólo se estima generar 500 mil empleos en el sector formal, y como anualmente se necesita un millón de nuevas plazas, las otras 500 mil personas se colocarán en la informalidad, además de las cien mil del ajuste de las proyecciones. P.C. desaceleración económica, empleo Puebla, Colima y Querétaro, las entidades con mayor repunte económico (Eduardo Jardón) Con tasas de crecimiento superiores al 8 por ciento, Puebla, Colima y Querétaro lideraron el crecimiento económico en los primeros tres meses de este año. Su dinamismo superó considerablemente el 4.6 por ciento del promedio nacional, y su expansión se sustentó principalmente en el notable desempeño del sector industrial en estas entidades. Durante el primer trimestre el Producto Interno Bruto (PIB) de Puebla creció 8.7 por ciento anual, mientras que en Colima el avance fue de 8.4 por ciento, y de 8 por ciento en el caso de Querétaro. Los datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) indicaron que sólo tres entidades reportaron un declive en su actividad económica: Sinaloa, con 4.7 por ciento; Campeche, con 2.3 y Tamaulipas, con 0.4 por ciento P.C. crecimiento económico, PIB, entidades federativas, estados A la baja, el empleo en el sector manufacturero Eduardo Jardón El empleo en el sector manufacturero en México continuó debilitándose en mayo y reportó un crecimiento anual de 2.9 por ciento, el más bajo en 14 meses. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) ubicó este indicador en la fase de desaceleración desde febrero. La pérdida de dinamismo en las contrataciones resulta acorde con la menor expansión en el sector, ocasionada por la debilidad en la actividad manufacturera en Estados Unidos. Sin embargo, de acuerdo con un reporte de Latin Focus, las cifras positivas durante junio sugieren un repunte en el sector en ambos lados de la frontera, elevando la expectativa de que se revierta la desaceleración experimentada a raíz del desastre japonés. P.C. empleo, sector manufacturero Presenta la IP propuesta de recaudación tributaria Ivette Saldaña La iniciativa privada presentó su propuesta de recaudación tributaria que consiste en un esquema simplificado a tasa única (por definir), sin elevar los niveles que actualmente se pagan pero que recaude lo mismo que se obtiene por ISR, IETU, IDE y contribuciones al IMSS e Infonavit y, solamente autorizar un IVA de cero a una canasta básica de alimentos no procesados y medicinas. Bajo el esquema sugerido por el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) desaparecerían las facturas y se utilizarían estados de cuenta, además de que no se pagaría ISR de los trabajadores que tengan un solo patrón y habría un sólo pago mensual que incluiría seguridad social, vivienda e impuestos. P.C. impuestos, recaudación tributaria, iniciativa privada Continuarán largo tiempo los precios altos en alimentos Héctor A. Chávez Maya Ante la volatilidad y la falta de inventarios de alimentos en el mundo, podrían continuar los precios altos en este y los próximos años, lo que obligaría al gobierno federal y a los sectores involucrados a establecer las estrategias que permitan al país producir lo suficiente para su consumo y dejar de depender de las importaciones, advirtió Luis Fernando Haro, director general del Consejo Nacional Agropecuario (CNA). Señaló que es necesaria una nueva política pública unificada y de largo plazo que permita que los recursos destinados al desarrollo rural no se desvíen a programas asistencialistas, ya que de los más de 295 mil millones de pesos destinados al Programa Especial Concurrente (PEC), sólo el 13 por ciento es para inversión productiva. P.C. alimentos, precios Publican acuerdo para evaluar equipo de telecomunicaciones Ivette Saldaña El acuerdo entre México y Estados Unidos para reconocer las pruebas de laboratorio de los equipos de telecomunicaciones se publicó ayer, jueves, aunque su entrada en vigor se hizo retroactiva al 10 de junio de 2011 y mediante este convenio la aprobación de un país

será reconocida por el otro, por lo que no requerirán las empresas de someter a una doble evaluación el equipo. Aunque esas pruebas no se podrán hacer en cualquier laboratorio, hay una lista en los que aparecen de cuáles son los certificados y reconocidos a los que se podrá ir en cada país para realizar la prueba del equipo que pueda ser conectado a la red pública de telecomunicaciones, incluidos equipos alámbricos e inalámbricos, terrestres y satelitales.

Compromiso del TLCAN En el Diario Oficial de la Federación (DOF), la Secretaría de Economía (SE) publicó ese acuerdo en el que se dispone de un periodo de transición de 18 meses para familiarizarse con el proceso para que los beneficiados conozcan las disposiciones contenidas y los laboratorios nacionales estén preparados para su implementación.

P.C. telecomunicaciones, tratados, TLCAN Reforma Aumenta pobreza en México Daniela Rea y Margarita Vega Ciudad de México (29 julio 2011).- Entre 2008 y 2010 la población en situación de pobreza pasó de 44.5 a 46.2 por ciento, lo que representa un incremento de 48.8 a 52 millones de personas, indica un reporte del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) dado a conocer hoy. En el mismo periodo, el ingreso real de los hogares se redujo, especialmente en las áreas urbanas, en el contexto de la crisis económica. Por otra parte, se registró un incremento en la población que carece de acceso a la alimentación. Al presentar los resultados de la medición de la pobreza 2010, el secretario ejecutivo del Coneval, Gonzalo Hernández Licona, indicó que en pobreza extrema viven 11.7 millones de personas, el mismo número que en 2008.

P.C. pobreza, Coneval, desarrollo social Acelera crecimiento crédito al consumo Jessika Becerra Ciudad de México (29 julio 2011).- En junio pasado, el crédito al consumo otorgado por la banca comercial creció 11.7 por ciento real anual, su tasa más alta en dos años, de acuerdo con el informe de Agregados Monetarios y Actividad Financiera del Banco de México. La tasa de crecimiento más alta registrada en este segmento del financiamiento (que es otorgado principalmente mediante tarjetas de crédito) fue en junio de 2008, cuando la expansión real anual fue de 10.7 por ciento. Desde noviembre de 2008 hasta diciembre de 2010, el crédito al consumo presentó tasas de crecimiento negativas, ya que los bancos redujeron la colocación de esa cartera por la alta morosidad que generó la crisis y los relajados criterios para otorgar tarjetas de crédito durante 2006 y 2007 a familias con baja capacidad de pago.

P.C. crédito, consumo, financiamiento, sistema financiero Crece PIB de EU menos de lo esperado Reuters Washington DC, Estados Unidos (29 julio 2011).- La economía de Estados Unidos creció menos de lo esperado en el segundo trimestre debido a un tibio gasto del consumidor, al tiempo que su expansión se frenó bruscamente en el trimestre previo, mostró este viernes un informe del Gobierno. El crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) -una medida de todos los bienes y servicios producidos dentro de las fronteras de Estados Unidos- avanzó a un ritmo anual de 1.3 por ciento entre abril y junio, dijo el Departamento de Comercio.

P.C. crecimiento económico, PIB, Estados Unidos Se vende dólar hasta en 11.88 pesos Notimex Ciudad de México (29 julio 2011).- Al inicio de las operaciones cambiarias de este viernes, bancos de la capital mexicana cotizan el dólar en un precio a la venta de hasta 11.88 pesos, tres centavos más en comparación con el cierre de ayer, en tanto que el precio más bajo a la compra es de 11.48 pesos. En Banamex, el dólar se vende en 11.85 y se compra en 11.45, mismo nivel del cierre del jueves. El euro, por otra parte, cede seis centavos al peso respecto al término de la sesión cambiaria de la víspera, para venderse hasta en 17.05 pesos; en tanto que el yen se oferta hasta en 0.156 pesos por unidad. El Banco de México indicó en el Diario Oficial de la Federación que el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana es de 11.6821 pesos.

P.C. tipo de cambio, dólar Señala BM a EU alto riesgo por deuda Reuters Washington DC, Estados Unidos (29 julio 2011).- Estados Unidos se está exponiendo a una calamidad financiera con el estancamiento de las negociaciones en el Congreso para elevar el límite legal de endeudamiento del país, dijo este viernes el presidente del Banco Mundial. "Cualquiera sea la lógica sobre las tácticas, es un ambiente muy peligroso", dijo Robert Zoellick en una reunión de la Sociedad para el Desarrollo Internacional. "Para ser directo, tener una moratoria de deuda en Estados Unidos no solo sería una calamidad financiera, sino debería una vergüenza para todos los estadounidenses", agregó.

P.C. Banco Mundial, Estados Unidos, deuda Escala oro a récord de dls. mil 632.16 Reuters Londres, Gran Bretaña (29 julio 2011).- Los precios del oro trepaban este viernes y alcanzaban un récord de mil 632.16 dólares la onza tras un débil dato de crecimiento económico en Estados Unidos que alentó la posibilidad de más estímulo monetario y que hizo caer al dólar frente a una cesta de divisas. El oro al contado cotizaba a mil 631.04 dólares la onza a las 14:33 horas (GMT) desde los mil 616.35 dólares del jueves en Nueva York.

P.C. oro Operan petroprecios a la baja Reuters New York, Estados Unidos (29 julio 2011).- Los futuros del crudo estadounidense y del Brent ampliaban sus pérdidas este viernes tras conocerse que la economía de Estados Unidos creció menos de lo esperado en el segundo trimestre. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para septiembre bajaba 1.24 dólares, a 96.20 dólares por barril, con operaciones entre 96.08 y 97.39 dólares. El crudo Brent para septiembre caía 78 centavos, a 116.58 dólares por barril, con operaciones entre 116.50 y 117.70 dólares.

P.C. petroprecios, petróleo, Brent Reina pobreza en el campo Monserrat Bosque Ciudad de México (29 julio 2011).- En el País, más del 50 por ciento de la población ocupada en el sector agropecuario y pesquero vive apenas con un salario mínimo o menos y en algunos estados esa cifra llega a ser casi del 80 por ciento, según datos de la Secretaría de Agricultura (Sagarpa). De los casi 14 millones de personas que viven del campo, la ganadería y la pesca, menos de la mitad recibe ingresos superiores a un salario mínimo y esta condición se cumple sobre todo en 12 entidades, cuya población agropecuaria representa más de la mitad del total nacional.

P.C. pobreza, campo, agricultura Se desacelera inflación en zona euro Reuters Bruselas, Bélgica (29 julio 2011).- La inflación interanual en la zona euro se desaceleró inesperadamente en el mes de julio, según la primera estimación de Eurostat divulgada este viernes, generando nuevas dudas sobre si el Banco Central Europeo debe seguir elevando la tasa de interés este año. La oficina de estadísticas Eurostat estimó que los precios al consumidor en los 17 países de la zona euro subieron 2.5 por ciento en 12 meses a julio tras un alza de 2.7 por ciento en junio. La estimación de Eurostat no incluye datos mensuales de los precios ni un desglose del indicador. Los economistas consultados por Reuters habían previsto una inflación en julio de 2.7 por ciento.

P.C. inflación, zona euro Escalan precios de los alimentos Daniela Rea Ciudad de México (29 julio 2011).- Desde finales del 2007, el precio de los alimentos en México ha registrado un incremento constante. De acuerdo con datos del Banco de México y del Inegi, el aumento acumulado en

los últimos tres años y medio asciende a 22.3 por ciento. El valor de productos de consumo básico, según un análisis del Observatorio de Política Social y Derechos Humanos, ha crecido a un ritmo más acelerado que el de la inflación general. La mayor diferencia se registró en 2008, cuando la inflación alcanzó 6.5 por ciento y el incremento en el precio de los alimentos 10.2. P.C. alimentos, precio Pasan de pobreza moderada a extrema Mirtha Hernández Ciudad de México (29 julio 2011).- Entre 2008 y 2010 el número de pobres en el Distrito Federal se mantuvo prácticamente igual -al pasar del 66.9 por ciento al 68.8 por ciento-, pero la intensidad de la misma aumentó, de acuerdo con la encuesta Nacional de Gasto-Ingreso del INEGI. La caída del ingreso promedio por hogar fue del 8.11 por ciento, mientras que a nivel nacional cayó hasta el 12.3 por ciento, explicó el investigador Julio Boltvinik, al presentar un estudio del Consejo de Evaluación de Desarrollo Social del DF (Evalúa DF). En el caso del DF, la pobreza extrema aumentó 30.70 al 34.9 por ciento. "Hubo un cambio en la estructura de la pobreza. A diferencia del País donde aumentó el número de pobres, en la Ciudad se mantuvo prácticamente igual, pero algunos de los que eran pobres moderados pasaron a la pobreza extrema", afirmó. P.C. pobreza, Distrito Federal El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/ciudad/107291.html> Pasaron 370 mil a pobreza intensa Mónica Archundia | El Universal En dos años 370 mil capitalinos que vivían en pobreza moderada pasaron a la pobreza intensa e indigencia, según un estudio del Consejo de Evaluación para el Desarrollo Social en el Distrito Federal (Evalúa-DF). Julio Boltvinik, consejo ciudadano de este órgano e investigador del Colegio de México, usó el Método de Medición Integrada de la Pobreza (MMIP) para conocer los niveles entre 2008 y 2010 y encontró que aunque en general disminuyó 0.1% en la capital, quienes ya eran pobres se volvieron aún más. P.C. pobreza, Distrito Federal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88251.html> Sector alimentos enfrenta más alzas Ramiro Alonso | El Universal A pesar de que la primera mitad del año se caracterizó por diversos incrementos de precios al consumidor final, las empresas del sector alimentos iniciaron la segunda parte de 2011 con presiones en el costo de algunos básicos, lo cual puede generar nuevos incrementos. El arroz reportó un alza de 23.95% en lo que va de julio, un incremento de 22.97% en los primeros seis meses de 2011, de acuerdo a reportes de los mercados de futuros. P.C. alimentos, precios <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88248.html> Unión Americana puede provocar recesión: expertos José Manuel Arteaga | El Universal Analistas económicos aseguraron que la crisis de Estados Unidos encamina al mundo a una nueva recesión. Alfredo Coutiño, director para Latinoamérica de Moody's Economic.com, dijo que si Estados Unidos no alcanza un acuerdo para solucionar el problema de su deuda, el mundo se encaminaría hacia una recesión. Dijo que habría una gran crisis de confianza con inestabilidad financiera. "Esto ocasionaría una grave falta de confianza de los inversionistas y del resto del mundo, de la misma manera que en el caso de Grecia, ocasionando una gran crisis de confianza con inestabilidad financiera que arrastraría a todo mundo", dijo el especialista. P.C. Estados Unidos, crisis, deuda <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88250.html> Industria automotriz mexicana, motor de la competitividad Miguel León* | El Universal Luego del "bache" económico que atravesó el mundo hace casi tres años, una de las industrias que no solo se ha recuperado paulatinamente, sino que se ha convertido en un factor importante de impulso para el crecimiento y la competitividad de México es la automotriz, la cual representó alrededor de 17% del Producto Interno Bruto (PIB) de la producción manufacturera local durante 2010. Ese año, la industria automotriz mexicana se destacó por la fortaleza de sus exportaciones cuando alcanzó un nivel sin precedentes: de una producción de 2.34 millones de unidades fabricadas anualmente, se exportaron 1.8 millones. Por ello, se posicionó como el quinto exportador de automóviles en el mundo, lo que representó 25% de estas actividades en el sector manufacturero. P.C. industria automotriz, sector manufacturero, competitividad <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88252.html> Concamin prevé caída en producción de manufactura Eduardo Camacho | El Universal Sólo 1.8% crecerá la industria de manufactura en México durante el segundo semestre de 2011, dijo Salomón Presburger, presidente de la Confederación Nacional de Cámaras Industriales (Concamin). Se estima la disminución debido a la percepción del entorno global y nacional porque la mayoría de las industrias tendrán caídas y no se alcanzará el promedio de crecimiento cercano a 4.5% de otros años. P.C. industria manufacturera, producción <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88254.html> Dow Jones pierde por quinto día el González | El Universal El mercado bursátil estadounidense por quinto día consecutivo muestra ajustes a la baja, donde acumula un pérdida de 3.81%, explicado por la incertidumbre que genera la falta de acuerdo en torno a la ampliación del techo de deuda en los Estados Unidos, de no aprobarse el aumento en el nivel de endeudamiento, Estados Unidos podría caer en moratoria de pagos. En las operaciones de este jueves experimentó una caída de 0.51%, esto es una disminución de 62.44 puntos, por lo el índice industrial Dow Jones se estableció en los 12 mil 240.11 unidades, mientras el indicador de empresas de tecnología Nasdaq Compuesto mostró una ligera ganancia de 0.05% para alcanzar los 2 mil 766.25 puntos. En Europa las bolsas reportaron movimientos mixtos. P.C. sistema financiero, Dow Jones El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/07/29/pemex-mejora-resultados-segundo-trimestre> Pemex mejora resultados del segundo trimestre Reuters La petrolera estatal mexicana Pemex reportó una ganancia de 9,100 millones de pesos (777 millones de dólares) para el segundo trimestre del año y un alza de sus ventas por los mayores precios del crudo. El resultado se compara con una pérdida neta de 20,105 millones de pesos en mismo periodo del 2010. Pemex dijo en un reporte enviado a la bolsa que sus ingresos sumaron 393,310 millones de pesos, un alza del 25.4% comparado con los 313,573 millones de pesos del periodo abril-junio del 2010. P.C. PEMEX <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/07/29/banxico-ofrecera-19000-mdp-cetes> Banxico ofrecerá 19,000 mdp en Cetes Reuters El banco central de México anunció este viernes que el monto a ofrecer en Certificados de la Tesorería (Cetes) para la subasta primaria del martes será de un total de 19,000 millones de pesos (1,620 millones de dólares). Banco de México también ofrecerá 4,500 millones de pesos en Bonos a 1,050 días (tres años) y 450 millones de Udis (Unidades de Inversión) en Udibonos a 868 días (tres años). La convocatoria específica que además el miércoles serán subastados 4,400 millones de pesos en instrumentos de deuda emitidos por el Instituto de Protección al Ahorro Bancario (IPAB). P.C. Banxico, Cetes, sistema financiero <http://eleconomista.com.mx/finanzas->

publicas/2011/07/24/sube-inflacion-032-primera-mitad-julioSube inflación 0.32% en primera mitad de julioLeonor Flores / El EconomistaEn la primera quincena de julio la inflación presentó una variación de 0.32%, según calculó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en su primer reporte como encargado de la medición del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC). Destacó que en el mismo lapso del año anterior fue de 0.15% y con base en información presentada por el Instituto no se había visto un nivel similar desde el 2008 para un periodo igual. El resultado fue mayor a lo previsto por el consenso del mercado que esperaba un aumento de 0.22%, debido a que siguen subiendo los precios de las mercancías y esta vez contribuyeron algunas frutas y verduras. P.C. inflación <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/07/29/desciende-dos-decimas-inflacion-zona-euro>Desciende dos décimas la inflación de la zona euroNotimexLa inflación interanual en la zona del euro cayó dos décimas en julio respecto al mes anterior, hasta 2.5%, de acuerdo con las primeras estimaciones publicadas hoy por la oficina estadística comunitaria, Eurostat. El dato fue calculado con base en informaciones históricas enviadas a Bruselas por los gobiernos nacionales e información preliminar sobre los precios de la energía. El cálculo revisado y detallado, con el desglose por países y sectores, se publicará el 17 de agosto próximo. P.C. inflación, zona euro La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/07/29/10382652-pobres-en-mexico-aumentaron-de-48-8-a-52-millones-coneval>En bienio, pobres pasaron de 48.8 a 52 millones: ConevalAngélica Enciso México, DF. Durante 2008-2010, la pobreza creció al pasar de 48.8 millones de personas a 52 millones, de los cuales 11.7 millones viven en pobreza extrema. Esto es de acuerdo con la medición oficial de la miseria que incluye seis carencias sociales. De acuerdo con esta información, el número de personas en pobreza extrema son los mismos de 2008, pero el total de personas en pobreza multidimensional subió en 3.2 millones de personas. Los estados en que más se elevó la pobreza son Veracruz, Guanajuato, Chihuahua y Oaxaca. La pobreza extrema tuvo su mayor incremento en estado de México, Jalisco y Yucatán. P.C. pobreza, Coneval, desarrollo social <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/07/29/115549523-disminuye-confianza-del-consumidor-de-eu-a-niveles-de-marzo-de-2009>Disminuye confianza del consumidor de EU a niveles de marzo de 2009Notimex Nueva York. La confianza del consumidor de Estados Unidos disminuyó en julio a 63.7 puntos, de las 71.5 unidades de junio, con lo que alcanzó su nivel más bajo desde marzo de 2009, de acuerdo con el índice publicado hoy por la Universidad de Michigan. La baja se debió a que empeoró la percepción de los consumidores sobre las actuales y las futuras condiciones de la economía, así como sobre el mercado de trabajo. Asimismo, el estancamiento en las negociaciones sobre el límite de deuda en el Congreso de Estados Unidos afectó la percepción de los consumidores sobre la situación de la economía, según el estudio. P.C. confianza del consumidor, Estados Unidos <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/07/29/93021665-abre-bmv-con-baja-de-0-57>Abre BMV con baja de 0.57%Notimex México, DF. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inició la sesión con una baja de 0.57 por ciento, en línea con la tendencia global, debido al retraso en la votación para subir el tope de la deuda y malas cifras de crecimiento económico de Estados Unidos. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), principal indicador bursátil, pierde 205.67 puntos respecto al nivel previo, con lo que se ubica en 35 mil 712.13 unidades, presionado además por el descensos que muestran emisoras de alta ponderación en el indicador. P.C. BMV, sistema financiero El País http://www.elpais.com/articulo/economia/tasa/paro/baja/solo/decimas/pese/inicio/temporada/turistica/elpepueco/20110729elpepueco_2/TesLa tasa de paro baja solo cuatro décimas pese al inicio de la temporada turísticaLUCÍA ABELLÁN | Madrid 29/07/2011 El paro ha dado el primer respiro en casi un año, aunque el resultado es tan tibio que no permite certificar un verdadero cambio de tendencia. El desempleo cayó en 76.500 personas en el segundo trimestre del año, la reducción más intensa desde que se inició la crisis. Con ese descenso, la tasa de paro queda en el 20,89% de la población activa, solo cuatro décimas por debajo del récord alcanzado en el arranque del año. Esa evolución permite alejar algo más la temible barrera de los cinco millones de parados (ahora son 4,8). También el empleo ha despegado tímidamente. El segundo trimestre, propicio para la actividad económica por el comienzo de la temporada turística, supuso la creación de 151.000 puestos netos, según los datos de la Encuesta de Población ActivaEncuesta de Población Activa (EPA), el retrato más fiel del mercado laboral en España. La cifra casi duplica los nuevos empleos creados en el segundo trimestre del año pasado y sitúa en 18,3 millones el número de ocupados. P.C. desempleo, turismo, sector turístico http://www.elpais.com/articulo/economia/paro/juvenil/marca/nuevo/record/anterior/recesion/elpepueco/20110729elpepueco_8/TesEl paro juvenil marca un nuevo récord desde la anterior recesiónEL PAÍS | Madrid 29/07/2011 Los jóvenes se han convertido en el colectivo más afectado por el severo deterioro del mercado laboral que ha atravesado España desde el inicio de la crisis hace ya más de tres años. Y su situación, pese a los intentos del Ejecutivo por solucionar sus dificultades para encontrar un trabajo con los cambios en las políticas activas de empleo o el próximo plan de formación, no hace más que empeorar. Dentro de esta tendencia, el paro juvenil ha vuelto a aumentar entre abril y junio por tercer trimestre consecutivo hasta marcar un nuevo récord desde la última recesión en la primera mitad de los noventa. P.C. desempleo, juventud http://www.elpais.com/articulo/economia/inflacion/mantiene/encima/julio/elpepueco/20110729elpepueco_4/TesLa inflación se mantiene por encima del 3% en julioALEJANDRO BOLAÑOS | Madrid 29/07/2011 Las ventas del comercio no levantan cabeza y los ingresos de la Administración flaquean. La debilidad del consumo se deja notar en la economía española, pero no en los precios. La inflación, que llegó al 3,8% en abril tras otra escalada del petróleo, vuelve sobre sus pasos, pero a cámara lenta. En julio, según el adelanto del Índice de Precios de Consumo, publicado por el INE, apenas descontó una décima: la variación interanual se queda ahora en el 3,1%. El precio de los carburantes vuelve a ser el motivo básico de este elevado nivel de inflación para una economía que apenas crece. Con el conflicto de Libia bloqueado, la cotización del Brent se ha anclado en los 115 dólares por barril, no muy lejos de los 125 que alcanzó en primavera. El repunte de las materias primas en los mercados internacionales también incide en el precio de algunos alimentos. P.C. inflación http://www.elpais.com/articulo/economia/EE/UU/solo/crece/segundo/trimestre/elpepueco/20110729elpepueco_17/TesEE

UU solo crece un 1,3% en el segundo trimestre SANDRO POZZI | Nueva York 29/07/2011 La economía de Estados Unidos sigue atascada. La tasa de crecimiento de la mayor potencia del planeta avanzó en el segundo trimestre a una anémica tasa anualizada del 1,3%. Y por si no fuera poco, se rebajó drásticamente el dato que se dio por cerrado para el primero, del 1,9% al 0,4%. Por tanto, avanza claramente por debajo de su potencial y eso hace casi imposible resucitar el empleo. Como anticipan ya desde IHS Global Insight, el inicio de 2011 fue mucho más débil de lo que se esperaba. Mucho más. Pero tanto el Tesoro de EE UU como la Reserva Federal atribuyen el bache a factores temporales, derivados del impacto del terremoto de Japón en la cadena de producción global y del alza del precio del petróleo en el consumo doméstico. P.C. crecimiento económico, Estados Unidos